
離島區議會 
文件 IDC 70/2018 號 

 
有關翔東路的交通意外的提問 

 
 

  鄧家彪議員通知本會，在本年 6 月 25 日舉行的離島區議會    
會議上，他將會提出以下提問︰ 

 
“ 離島區議會一直以來都高度關注翔東路的道路安

全問題，尤其是涉及單車的意外。在 5 月 26 日，翔東

路發生青年騎 OFO 共享單車期間，不幸被車撞倒喪生

的事件。就此，本人請運輸及房屋局、運輸署、香港警

務處及 OFO 派員出席會議，回應以下提問： 
 

1. 政府就上述意外的調查進度為何？ 
 
2. 過去五年翔東路的交通意外數字為何，當中有

多少宗涉及單車，以及合共有多少宗是致命意

外？ 
 
3. 現時有六間共享單車公司(包括 OFO)在香港

營運，這些公司有否為使用者購買保險或提供

任何性質的傷亡賠償？  
 
4. 政府如何改善翔東路的道路安全，尤其是涉及

單車使用者的安全？ 
 
5. 就共享單車服務方面，相關部門有否制定任何

管制條例保障消費者/使用者，或訂明若發生

意外，營辦商需負上責任？   ” 
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